

Oster-Ferienbetreuung 2024

Auch in diesem Jahr war es wieder eine sehr vergnügliche und abwechslungsreiche Ferienwoche nach den Osterfeiertagen.

Neu in diesen Ferien war, wegen sehr viel angemeldeten Schüler*innen, nicht ausschließlich in der Mensa unser Kreativ-Angebot zu präsentieren, sondern Kreativräume mit jeweils einem Angebot zu öffnen. Die Schüler*innen konnten sich aussuchen ob sie alle Angebote mitmachen möchten oder nur ein Teil. Hinzu haben wir Lego- und Bauräume geöffnet, damit unsere Baufreunde auch auf ihre Kosten kamen.

Unter dem Ferien-Motto „Steine“ gab es natürlich im Angebot Steine zu bemalen. Steine wurden u. a. zu Käfern, Fischen oder einfach zu Glitzersternen, sowie Namensschildern. Außerdem konnten Terrakottatöpfe bemalt werden, die dann mit Erde und Blumensamen gefüllt wurden. Dann hatten wir noch eine bunte Windmühlenstation. Die Windmühlen wurden von den meisten Kindern gleich in den Blumentopf gesteckt, damit sie sich im Wind stabil drehen konnten.

Als Überraschung wurde eine nicht angekündigte „Edelstein“ Schmuckwerkstatt angeboten. Die Schüler*innen waren mit Begeisterung dabei Ketten und Armbänder zu fädeln.

Am Mittwoch und Donnerstag besuchte uns ein professioneller Bernsteinschleifer. In kleinen Gruppen erzählte uns Herr Schwarz kurzweilig vom „Gold des Meeres“ bevor es dann an das Schleifen ging und jeder/jede Schüler*in mit einem Bernstein am Band um den Hals tragend nach Hause gehen konnte.

Am letzten Tag der Ferienbetreuung wurde es noch einmal mit Musik, Tanz und Eis essen gehen sehr vergnüglich. Die Schüler*innen gingen im Anschluss gut aufgelegt in die weitere Ferienzeit mit der Familie.

Die Ferienwoche hat den Schüler*innen und dem OGTS-Team wieder sehr viel Freude bereitet.

Pia Strohmeier
für das OGTS-Team
23.04.2024